

《单词百科:ml是什么意思?ml怎么发音?ml的解释和用法》

英语单词ml是什么意思?ml怎么读?ml怎么发音?简答网为您整理了ml的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ml怎么读

ml的读音:[m ɪ l]

ml的意思

1、abbr. 机器语言(Machine Language); 法学硕士(Master of Laws); 摩托艇(motor launch); 平均位面(Mean Level);

ml的近义词

- 1、**cubic centimeter** 立方厘米;
- 2、**mil** n. 千分之一寸; 角位; 毫英寸; 毫寸;

3、 **milliliter** n.千分之一升， 毫升(0.002品脱);

4、 **millilitre** n.千分之一升， 毫升(0.002品脱);

ml的双语例句

1、 Boil the sugar and 100 ml of water.

煮100毫升的糖水。

2、 Grease 6 ramekin dishes of 150 ml (5-6 fl oz) capacity.

将6个容量为150毫升（5至6液盎司）的烤盘涂上油。

3、 The crude, wet benzoate (118 grams) was dissolved with reflux in 1 , 400 ml methanol.

将粗制、湿的苯甲酸酯（118克）回流着溶于1400毫升甲醇中。

4、 The crude, wet benzoate (118 grams) was dissolved with reflux in 1,400 ml methanol.

将粗制、湿的苯甲酸酯（118克）回流着溶于140毫升甲醇中。

5、 2.0 ml of this dispersion is combined with the following solutions.

取2毫升分散液与下面溶液混合。

6、 It is stirred with 10 % sodium carbonate solution (50 ml) and then with water (50 ml), after which It'solidifies.

与10%碳酸钠溶液（50毫升）混合搅拌,然后再用50毫升水混合搅拌,从而析出固体。

7、 Diffusely infiltrated in spinal marrow was found in 75 % LL and 80 % ML.

脊髓L及80%的ml椎体骨髓为弥漫型浸润。

8、 Unimmunized contacts, especially infants, should receive 2 to 4 ml. of hyperimmune gamma globulin intramuscularly.

未经免疫的接触者,尤其是婴儿,应接受2~4毫升高度免疫性的丙种球蛋白肌肉注射。

9、 On T 2-weighted imaging , spinal marrow manifested hyper-signal intensity in 80 %

LL and 70 % ML.

T₂WI上,80%的LL及70%的ml为高信号.

10、RESULTS: High sensitivity, detectable limitation of 1.5 ng per ml , good precision , and easy operations.

结果: 本法灵敏度高, 最低检测限为 $1.5\text{ng} \cdot \text{ml}^{-1}$, 重现性好, 操作简便.

11、Results V_{WMA} during coronary occlusion ($15.31 \pm 3.06 \text{ ml}$) was larger than V_{PMD} ($10.31 \pm 2.01 \text{ ml}$, $P < 0.001$).

结果冠脉结扎180min时 V_{WMA} [(15.31 ± 3.06) ml]明显大于 V_{PMD} [(10.31 ± 2.01)ml]($P < 0.001$).

12、Won't menstrual A coming after ML be pregnant for certain?

ML之后来了月经阿是肯定不会怀孕的?

13、This method is of low computational complexity and performs better than ML and minimum-error algorithm.

此算法计算量小,并且性能优于ML算法和最小误差算法.

14、The contents of the condenser are measured in a graduate to the nearest 0.5 ml.

冷凝器内容物的测量刻度精确到0.5毫升.

15、The detection limit of iodide by this method is $0.012 \mu\text{g} \cdot \text{ml}^{-1}$ (Signal-to-noise ratio 3:1).

碘离子的检出限为 $0.012 \mu\text{g} \cdot \text{ml}^{-1}$ (按信噪比等于3计算).

以上是简答网为您整理的ml怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ml的用法、ml的释义、ml的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/ml>